

Xalapa, Ver. A 12 de Septiembre DE 2024.

Conmemora CEDHV Independencia de México



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) encabezados por la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta del organismo estatal, participaron de la Guardia de Honor al monumento de Miguel Hidalgo y Costilla como parte de la conmemoración por la Independencia de México.

Acompañada por Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva; Adolfo Toss Capistrán, Contralor Interno, así como titulares de área y funcionariado de la Comisión Estatal, la ombudsperson señaló que la conmemoración de los festejos patrios representan un espacio para reflexionar sobre el espíritu y valentía de quienes forjaron la nación.

“Este es un momento especial para rendir homenaje a aquellos y aquellas cuyas vidas, sacrificios y determinación cimentaron la base de lo que hoy celebramos como nuestra Independencia. Nuestra historia está llena de lecciones y ejemplos de coraje. Los héroes y heroínas que celebramos no solo lucharon por la independencia de México, sino que también dieron forma a los principios fundamentales de justicia y dignidad que aún guían nuestro camino”.

La independencia de México fue un hito en la historia que marcó el inicio de una lucha global por los derechos humanos y la justicia social. Este legado, dijo, es un recordatorio constante de que la libertad y la igualdad no son sólo conceptos abstractos, sino derechos concretos que deben ser defendidos y promovidos cada día.

Para concluir Matsumoto Benítez exhortó a seguir trabajando con compromiso para promover el respeto y dignidad de las personas. “La verdadera conmemoración se refleja en nuestro compromiso continuo de trabajar por una sociedad donde cada persona tenga la oportunidad de vivir con dignidad y respeto. Recordar nuestra historia nos da la fortaleza para enfrentar los desafíos actuales y nos motiva a construir un futuro en el que los principios de justicia, igualdad y equidad sean una realidad para todos”.